

# *Un intellectuel portoricain lance un appel à renforcer la lutte contre le blocus des États-Unis contre Cuba*

---



CUBA

PUERTO RICO



San Juan, 22 décembre (RHC).- L'intellectuel portoricain Alejandro Torres a lancé un appel à renforcer la lutte contre le blocus économique imposé par les États-Unis à Cuba, maintenant qu'un accord a été obtenu pour établir des relations diplomatiques et pour libérer les antiterroristes cubains.

Cet analyste politique a considéré que l'annonce de la normalisation des liens bilatéraux après 53 d'interruption, est le pas historique le plus important dans l'hémisphère car il met fin à la Guerre Froide en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Alejandro Torres a signalé que l'annonce faite mercredi dernier par les présidents de Cuba, Raúl Castro et des États-Unis, Barack Obama est un acte de justice car la lutte du peuple cubain pour sa souveraineté et contre l'hostilité de Washington, dure depuis plus d'un demi-siècle.

Cet avocat portoricain a relevé que le rétablissement des relations diplomatiques entre nos deux pays est une reconnaissance au peuple cubain et à son leader historique, Fidel Castro, pour leur lutte en défense de la Révolution.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/41703-un-intellectuel-portoricain-lance-un-appel-a-renforcer-la-lutte-contre-le-blocus-des-etats-unis-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**